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──────────────────────────────────────────── 

◎開会の宣告 

○議長（安達丈夫さん） お疲れさまです。 

  先ほど協議会に続きまして、ただいまから、令和３年第７回弥彦村議会５月臨時会を開会いた

します。 

（午前１０時２４分） 

──────────────────────────────────────────── 

◎開議の宣告 

○議長（安達丈夫さん） ただいまの出席議員は９名であります。定足数に達しておりますので、

直ちに本日の会議を開きます。 

──────────────────────────────────────────── 

◎議事日程の報告 

○議長（安達丈夫さん） 本日の議事日程につきましては、お手元に配付のとおりであります。ご

協力をお願いいたします。 

──────────────────────────────────────────── 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（安達丈夫さん） 初めに、日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第127条の規定により、議長において、 

     １番  渡  邊  富  之  さん 

     ２番  古  川  七  郎  さん 

 を指名いたします。 

──────────────────────────────────────────── 

◎会期の決定 

○議長（安達丈夫さん） 次に、日程第２、会期の決定についてを議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  会期については、本日１日限りといたしたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（安達丈夫さん） 異議なしと認めます。 

  したがって、本臨時会は、本日１日限りとすることに決定いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

◎村長招集挨拶 

○議長（安達丈夫さん） 次に、日程第３、村長から招集のご挨拶をお願いいたします。 

  村長。 

○村長（小林豊彦さん） 全員協議会に引き続きまして、第７回弥彦村議会臨時会の開会をお願い

しましたところ、全議員にご出席賜りまして、ありがとうございます。今年でもう７回目で、こ
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の調子でいくと、多分、20回は議会をお願いすることになるかもしれませんけれども、異常事態

ということで、ご協力をよろしくどうぞお願い申し上げます。 

○議長（安達丈夫さん） ありがとうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

◎議案第４３号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（安達丈夫さん） 次に、日程第４、議案第43号 弥彦中学校校舎トイレ改修・障害工事請

負契約の締結についてを議題といたします。 

  これより提案者から、提案説明を行っていただきます。 

  村長。 

○村長（小林豊彦さん） 令和３年第７回弥彦村議会５月臨時会の開会に当たり、提案いたしまし

た議案の要旨をご説明いたします。 

  議案第43号 弥彦中学校校舎トイレ改修・障害工事請負契約の締結につきましては、去る４月

28日に制限付き一般競争入札を行い、落札いたしました春木建設株式会社と工事請負契約を締結

するものであります。 

  以上で、５月臨時会提案理由の説明を終わりますが、十分ご審議の上、ご承認いただきますよ

うお願い申し上げます。 

○議長（安達丈夫さん） ありがとうございました。 

  それでは、お諮りいたします。ただいま村長から提案のありました１案件につきましては、委

員会付託を省略したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（安達丈夫さん） 異議なしと認めます。 

  それでは、早速審議に入ります。 

  議案第43号 弥彦中学校校舎トイレ改修・障害工事請負契約の締結について、ご質疑があれば、

これを許します。 

  ご質疑はありませんか。 

  古川議員。 

○２番（古川七郎さん） この契約、この中学校のトイレの件は、先般も那須議員さんだと思いま

すが、質問させていただいて、そのときはできていなかったということで、今回できたのですけ

れども、それで、非常にありがとうございました。なおかつこの7,300万円というお金は、どこ

の財布から出ているのかということをちょっとご説明願いたいと思いますので、よろしくお願い

します。 

○議長（安達丈夫さん） 答弁を求めます。 

  教育課長。 

○教育課長（富田 憲さん） ただいまの古川議員のご質問にお答えさせていただきます。 

  こちらの工事費なんですけれども、こちらのほうは、学校環境改善交付金といいまして、文部
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科学省のほうから交付金が出ます。対象金額の３分の１が国の補助金として入ってまいります。

残りのものにつきましては、起債といいまして、起債を借りて、そのうちのまた何割かは普通交

付税で返ってくるということになりますので……そうですね、普通交付税で返ってくることにな

ります。 

  以上です。 

○議長（安達丈夫さん） 古川議員。 

○２番（古川七郎さん） 交付税も何年かかるか知らないけれども、これは返るということを、私

は知りたいです。あわせて、このお金は、今の説明どおり、国の第３次補正予算からじゃなくて、

そこからじゃなくて、別の方向から出てくるんですか。 

○議長（安達丈夫さん） 教育課長。 

○教育課長（富田 憲さん） こちらは補正予算ではなくて、当初予算のものについてであります。

初めのほうは、こちらは申請を上げたんですけれども、初めは、こちら、申請が通らなかったん

ですけれども、後になって、申請数が恐らく、推測ですが、件数が少なかったと思われるんです

が、追加で交付が決定したものでございます。 

  以上です。 

○議長（安達丈夫さん） 古川議員。 

○２番（古川七郎さん） それは第３次補正予算じゃなくて、そこから違う方法であれしたという

ことですね。分かりました。 

  私も議会には、12月に必ず第３次補正予算があるので、それ以後は、私は、国としてはお金が

出ることは恐らくないと思うので、いろんなところで出るお金がどう使えるかということは、各

部署は、目の色を変えて探してくれというように、私は12月にも質問させてもらっていますけれ

ども、それがまた今月の議会にまた質問させていただきますので、よろしくお願いします。分か

りました。ありがとうございました。 

○議長（安達丈夫さん） ほかにご質疑ありませんか。 

  柏木議員。 

○６番（柏木文男さん） 今回、４月28日に一般競争入札を行いました。ちょっと聞きたかったの

は、ネットで見ましたら１者だけしか応募がございませんでした。案内の中においては、三条地

域振興局管内、そして燕というような形の中で、Ａ級の資格を持つ業者というような形が出てお

りました。 

  弥彦村は、それはいなかったという中で、応募はなかったと思うんですけれども、西蒲と県央

地区のＡ級の工事を持つ業者というのは何者あったのか。それで、その数がある中で、１者とい

うのは少し少ないかなというふうに感じを取る訳ですけれども、どのくらいあったのかそこをち

ょっとお聞きしたいなと思っております。 

○議長（安達丈夫さん） 総務部長。 

○総務部長（志田 馨さん） 今のＡ級の業者数について、今、手元に資料がないので、お答えは
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できませんけれども、１者が少なかったのではないかということにつきましては、それぞれ各業

者の経営判断によって応札したものと思われますので、こちらのほうからそれが少ないとか多い

かというのは、一概には言えないと思います。 

○議長（安達丈夫さん） 柏木議員。 

○６番（柏木文男さん） それは私も分かっています。分かった中で質問させてもらいました。 

  やはりこの中で把握しておきたかったのが、Ａ級業者が何者あったという中で入札が行われた

かというのを知りたかったということで、質問させてもらっております。 

○議長（安達丈夫さん） 答弁は要りませんね。 

  ほかに質疑ありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（安達丈夫さん） 質疑なしと認めます。 

  続いて、討論に入ります。 

  討論はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（安達丈夫さん） 討論なしと認めます。 

  お諮りいたします。 

  これより採決いたします。ただいま議題となっております議案第43号について、村長提案のと

おり可決することに賛成の皆さんの起立を求めます。 

〔起立全員〕 

○議長（安達丈夫さん） 起立全員と認めます。 

  したがいまして、議案第43号は可決することに決定いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

◎村長挨拶 

○議長（安達丈夫さん） 以上をもちまして、本臨時会に付議されました事件は、全て議了いたし

ました。 

  これをもって臨時会を閉会いたしたいと思いますが、閉会前に村長からご挨拶をお願いいたし

ます。 

  村長。 

○村長（小林豊彦さん） ただいま全議員からご承認賜りまして、ありがとうございました。子供

たちが快適なトイレを使えるようになるように、私ども精いっぱい頑張りたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

○議長（安達丈夫さん） ありがとうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

◎閉会の宣告 

○議長（安達丈夫さん） 以上をもちまして、令和３年第７回弥彦村議会５月臨時会を閉会いたし
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たいと思います。 

  大変お疲れさまでした。ありがとうございました。 

（午前１０時３４分） 
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